

Today, across North America, the list of homeless is growing, shelters are full and there are waiting lists for beds. As most citizens know, there is no affordable housing and the apartments being created do not target those with the lowest incomes. Without a major investment to address the problems experienced by the homeless, there are few solutions to their housing crisis. There are, however, alternative housing options in several West Coast cities. These range from small residential villages to garden sheds. Such options cost much less than housing currently being developed by agencies receiving HUD dollars. **Unfortunately, municipal bureaucrats and donors find reasons, some legitimate, to oppose alternative solutions.** So, that's one more reason to elect the person who can fight for your good...

Aujourd'hui, partout en Amérique du Nord, la liste des sans-abri s'allonge, les refuges sont pleins et il y a des listes d'attente pour des lits. Comme la plupart des citoyens le savent, il n'y a pas de logements abordables et les appartements en cours de création ne ciblent pas ceux qui ont le moins de revenus. Sans un investissement majeur pour répondre aux problèmes vécus par les sans-abri, il existe peu de solutions à leur crise du logement. Il existe cependant des options de logement alternatives dans plusieurs villes de la côte ouest. Celles-ci vont des petits villages d'habitation aux abris de jardin. De telles options coûtent beaucoup moins cher que les logements actuellement développés par les agences recevant des dollars du HUD. Malheureusement, les bureaucrates municipaux et les bailleurs de fonds trouvent des raisons, certaines légitimes, de s'opposer à des solutions alternatives. Donc, C'est une raison de plus pour élire la personne qui peut se battre pour votre bien...

<https://www.dispatch.com/story/opinion/letters/2022/06/26/letters-homeless-people-need-affordable-housing-support-services/7697465001/>

<https://twitter.com/kennethmeijaLA>